

# États-Unis - Une journée au White Stallion Ranch en Arizona

## Une journée au White Stallion Ranch

Mon vol atterri à Phoenix, de là je prends une navette qui me conduit directement à Tucson, d'où un cow-boy me conduit au White Stallion Ranch en soirée. Les routes ne sont pas éclairées, donc j'en profite pour observer les étoiles, le paysage est parfait pour cela car nous sommes en plaine: c'est une immensité, qu'on retrouve rarement en Europe.

Je suis accueillie chaleureusement et je m'enregistre. Les bungalows dans lesquels se trouvent les chambres sont répartis sur le complexe bien entretenu. Tous ont une salle de bain privée et une petite terrasse avec des chaises longues. Certains bungalows ont été rénovés et proposent donc une cheminée et un coin salon. En emménageant dans ma chambre, je trouvai mes bagages dans un coin de la pièce et je pouvais donc profiter directement du grand lit et rêver de la vie de cow-boy qui m'attendait le lendemain.

Le jour suivant débute avec une balade spéciale: la "balade du petit déjeuner". Excité, je rencontre les chevaux à 8h30, nous nous voyons attribué un cheval et nous nous mettons progressivement en selle. Mon cheval s'appelle Manthéo, surnommé Manthy, un beau bai avec une tête adorable. Nous partons au pas explorer le paysage désertique couvert de plusieurs cactus de différentes tailles et formes. Nous traversons la plaine jusqu'à apercevoir enfin des tables. Les chevaux font une pause pendant que nous nous rassasions avec des crêpes aux myrtilles avec du beurre et du miel, des œufs brouillés et des saucisses. Du café, du thé et du jus d'orange accompagnent toute cela.



Je fais vite connaissance avec d'autres invités et nous profitons ensemble du petit déjeuner. Une fois rassasiés, nous rentrons au ranch à cheval.

Chacun utilise le temps qui lui reste jusqu'au déjeuner à sa manière: les possibilités sont nombreuses : une piscine vous invite à vous baigner ou à prendre des bains de soleil mais on trouve également une zone tranquille, un court de tennis, une salle de jeux, un terrain de sport multifonctionnel, un mini-zoo pour enfants, un coin lecture, un bar, une salle informatique ou une boutique de souvenirs. On peut même faire une excursion dans les environs. La ville de Tucson possède même un musée du désert, qui représente une des destinations les plus populaires de la région.

Le déjeuner est servi sous forme de buffet et des boissons y sont également disponibles. Nous nous asseyons confortablement sur la terrasse et discutons tous ensemble, ce qui rend le déjeuner encore meilleur.



L'après-midi, un autre moment fort est au programme : le Team Penning. Quatre cavaliers forment une équipe. Ils doivent sélectionner trois animaux dans un troupeau de bovins et les éloigner du reste du troupeau. Celui qui peut le faire le plus rapidement possible est le gagnant. J'ai sellé Manthy, qui restera mon compagnon de la semaine. Il est très expérimenté et je peux ainsi profiter du Team Penning. Je m'habitue très rapidement à la monte western, moi qui n'étais habituée qu'à la monte anglaise: c'est très amusant de

conduire le bétail. A peine entré dans le corral, Manthy sait ce que l'on attend de lui. Au signal, nous partons au galop vers le bétail. Rapidement, nous en choisissons trois que nous pouvons plus ou moins rapidement séparé. Après que chaque équipe ait fait plusieurs tentatives l'épreuve touche malheureusement à sa fin et nous sortons de l'arène pour retourner aux écuries. Les chevaux sont douchés puis emmenés dans un énorme paddock, où ils en profitent pour se rouler.

À 19 heures, le dîner est servi et nous nous installons sur la terrasse. Chacun raconte ses expériences de la journée et le temps passe à une de ces vitesses ! Mais déjà, un spectacle de lasso nous attend: un artiste, qui a également travaillé pour le célèbre "Cirque du Soleil" nous offre un spectacle étonnant. Il fait tourner ses lasso dans les airs, il jongle avec ses pistolets d'une seule main et fait claquer ses fouets en rythme. Après un dernier verre, nous allons nous coucher avec des images pleines la tête. Après le petit-déjeuner, je peux faire une dernière randonnée, le "Mountain Fast Ride". Contrairement au "Slow Ride", le galop est utilisé ici. Le système est simple : tout le monde fait d'abord du pas et doit ensuite monter derrière un cow-boy et faire une petite "épreuve de galop", pour qu'ils voient que vous êtes à l'aise au galop. C'est seulement après que vous pouvez participer à toutes les balades proposées: autant que vous voulez, autant que vous pouvez. Cette méthode est utilisée pour des raisons de sécurité et s'est avérée efficace. Les débutants ont la possibilité de profiter de l'équitation et du paysage à cheval au pas.

Les non cavaliers peuvent également se joindre aux randonnées proposées ou aux promenades en chariot couvert à leurs frais. Et les enfants ont une multitude d'activités au choix. Dans l'ensemble, il s'agit d'un bon programme adapté aux familles et aux voyageurs solitaires.

La randonnée mène à travers la plaine parsemée de plusieurs cactus jusqu'à une colline, que nous empruntons. Au sommet, nous avons une vue magnifique sur la vaste plaine qui s'étend jusqu'à l'horizon. Manthy et moi sommes devenus une bonne équipe et nous apprécions donc les derniers galops jusqu'à notre retour au ranch.

Je dois maintenant dire au revoir à Manthy et à tous mes amis, car après une courte douche, je prends la navette et rentre à Phoenix. De là, mon voyage aux États-Unis me conduit en Californie.

Un récit de voyage de Julia Wies

Informations et réservations sur <http://www.equitour.fr/graz03.htm>